

頑張る学校プロジェクト通信

宇都宮市立峰小学校



Vol.4 令和7年3月

宇都宮市では、学校の創意工夫のある教育活動を実施し、活気あふれる特色ある学校を推進するために「頑張る学校プロジェクト」として費用の面から支援しています。今回は、12月から2月に行われた活動等について紹介します。

12/18 2年峰フェスティバル

生活科「峰フェスティバルへようこそ」は、みんなが楽しめるような遊びを工夫して計画し、協力して準備して実践する学習です。「めいろ」「魚つり」「まとあて」等、おもちゃを手作りし、1年生を招いてのふれあい活動を楽しみました。



2/26 6年生を送る会

児童会主体で異学年交流を行う6年生を送る会が開かれました。第1部は「6年生を探せ」からスタートです。校舎内に隠れた6年生を縦割り班で見つけに行きました。その後、縦割り班で作ったメッセージカードを6年生にプレゼントしました。



3月 6年生歓送

6年生の卒業に向けて、学年ごとにお祝いメッセージを掲示します。また、卒業式前日には、在校生で花道を作って、6年生を送り出します。あとわずか卒業となる6年生ですが、峰小の温かさを感じながら巣立ってほしいと思います。（製作中のため、写真は昨年度のものです。）



第2部は各学年から6年生にメッセージです。学年ごとに工夫した言葉や歌を6年生に届けました。6年生からもお礼の歌とダンスを披露しました。峰小の児童会の伝統が引き継がれていきます。



交流活動・児童会活動で使用した画用紙やテープ、お花紙、ラミネートシート等の費用は頑張る学校プロジェクト交付金より支出しています。

<お願い>

頑張る学校プロジェクトについてのアンケートにご回答ください。さくら連絡網で送信いたしますので、3月9日までにご回答ください。ご協力よろしくお願いたします。